



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43341

09/01/2019

119536

AUTOR/A: BATALLER i RUIZ, Enric (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que, el pasado mes de septiembre, se creó el Grupo de Estudio de Nivel Estratégico sobre Migración, tras una decisión del Comité Especializado de Inmigración. El objetivo principal del Grupo de Estudio es la compilación de reflexiones y análisis de los múltiples campos que conforman el fenómeno migratorio en España. En cuanto a su formación, además de la presencia de varios Departamentos Ministeriales relacionados con el fenómeno, el Grupo de Estudio cuenta con representantes universitarios, periodistas de reconocido prestigio y representantes de Organismos Internacionales.

Madrid, 25 de febrero de 2019